



TITULARES

Ferias y Mercados al garete

Residentes de la ciudad de Santa Clara, manifiestan su inconformidad con la oferta de viandas y hortalizas en los mercados estatales del territorio.

Pág. 2



Cola para el gas

En la mayoría de los puntos para la venta del gas, los clientes tienen que realizar largas colas o pagar a mensajeros para adquirir el producto.

Pág. 2



Condado reclama su tienda

Los vecinos del populoso barrio El Condado, piden a las autoridades que se terminen los trabajos de reparación y se reabra su tienda.

Pág. 3



Un inicio difícil

La falta de terrenos e implementos deportivos para jugar al beisbol, está limitando el desarrollo de los niños con talento para practicarlo.

Pág. 4



Donde están los resultados

Al cumplirse un año de ser nombrado Presidente de Cuba Miguel Díaz-Canel, muchas personas deberían preguntarse, dónde están los resultados de su gestión.

Pág. 5

Ancianos pagando más de la cuenta

Guadalupe Izquierdo, denuncia que ella y su esposo Andrés, están siendo víctimas de engaño y robo, por parte de funcionarios de la empresa eléctrica.



A pesar de los anuncios realizados en los últimos días por la ministra de comercio interior, de que estaba garantizado el abasto de alimentos, esta foto muestra la verdadera realidad de las tiendas que deben ofertarlos.

Pág. 7



Por: Leticia Torres
Cubana de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Residentes de la ciudad manifiestan su inconformidad con la oferta de viandas y hortalizas en los mercados estatales del territorio, según informaron algunas personas que recorrían el mercadito de San Miguel, ubicado en el Reparto Raúl Sancho.

Martha Gonzáles, vecina de la calle Ciclón que se encontraba en busca de algunas viandas en el mencionado lugar, afirmó que cada día es más difícil conseguir viandas o alguna hortaliza en estos mercados. “El fin de semana pasado solo trajeron plátanos burros y bastantes malitos por cierto, ni lechugas, ni acelgas y mucho menos tomate ofertaron, si los quieres tienes que comprarlos a particulares a precios exorbitantes”, significó.

La producción agrícola de viandas y hortalizas no ha estado bien en el

Ferias y Mercados al garete

primer trimestre del presente año en Villa Clara, al quedarse al 70% del volumen planificado. Ese déficit se corresponde con el desabastecimiento que sufren la red de mercados agropecuarios y las ferias del domingo. A todo esto, se le suma el incumplimiento del programa de siembra de marzo indicando un 94%, que incluye cultivos como la malanga, el boniato, la yuca y el maíz, todos inexistentes en los puntos de venta estatal, según explicó Gustavo Puentes administrador del mercadito de San Miguel.

“En las ferias y mercados hay presencia de algunas viandas, pero esos volúmenes están muy lejos de satisfacer la gran demanda del pueblo santaclareño, acotó.

Cada semana disminuye la presencia de cooperativas campesinas y empresas agrícolas estatales en las ferias agropecuarias, debido a los bajos volúmenes productivos y a la poca motivación de sus trabajadores para participar de las mismas”, reconoció Puentes.

El delegado provincial de la agricultura indicó que todos los municipios están convocados con sus formas productivas, incluyendo a la Pecuaria Macún, a hacer presencia en la feria de Los Pilongos del Sandino y poner el nombre de cada municipio a los kioscos para que el pueblo sepa el municipio que participó, pero esto casi nunca se cumple y cada uno hace lo que le da la gana, por eso todo anda al garete, aclaró Gustavo.

Feria Los Pilongos



Foto: ICLEP



Por: Yosvani Ferrer
Cubano de a pie

Santa Clara, (ICLEP). La población del reparto Escambray, clama porque se incorpore otro punto de venta de gas licuado o se amplíe el que ya existe en ese lugar, debido a que el mismo no logra abastecer a todas las personas que acuden allí diariamente, en busca de los solicitados cilindros.

“Tenemos que levantarnos de madrugada para hacer la cola o pagar cincuenta pesos por encima de los ciento diez, que es el precio del cilindro, a los mensajeros clandestinos que brindan esos servicios”, refirió Sara Bonilla una de las residentes afectadas.

La señora agrega, que el limitado número de cilindros de gas que trae la

Colas para el gas

empresa CUPET a esos puntos de venta y el pequeño espacio para la recepción, la venta y el almacenaje de los botellones en esos lugares, son las causas de que las personas tengan que hacer grandes colas para asegurar el producto.

Las autoridades de CUPET han manifestado en la radio oficial, que los grandes requisitos de seguridad exigidos por las autoridades del Ministerio del Interior para la instalación de estos puntos de venta, han limitado la incorporación de nuevos locales.

El director general del CUPET informó hace solo unos días, que se paraliza el proceso de contratación de cilindros de 10 kilogramos destinados a la venta liberada de gas GLP en todo el territorio nacional, esto por tiempo indeterminado, también dijo que el nuevo horario de atención al cliente en

todos los puntos de venta será: de 8 a 12 y de 3pm a 6pm y los sábados hasta las 11am.

La intención del Estado Cubano de ampliar y llevar estos servicios a todos los municipios de país, se ha visto paralizada por la gran demanda de la población. Una vez más se demuestra la incapacidad que tiene el Gobierno de abastecer y mantener los servicios a la población.

Cola para comprar gas



Foto: ICLEP

Encuentran a joven desaparecida



Por: Lucía Alvarado
Cubana de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Otro caso de violencia entristece a la población de Villa Clara por estos días, en esta ocasión la víctima fue una muchacha, se trata de Leydi Laura García Lugo de 21 años de edad, quien residía en La Esperanza Ranchuelo y en el momento de su fallecimiento estudiaba el cuarto año de la carrera de medicina en la Universidad de Ciencias Médicas de la provincia.

La joven fue hallada muerta a orillas de la autopista nacional, en los límites de los municipios de Santa Clara y Ranchuelo cerca del central 10 de Octubre, su familia la reportó como desaparecida desde el fin de semana ante las autoridades policiales de la capital provincial, según informó uno de los agentes que participa en la investigación solicitando anonimato.

“El presunto asesinato ocurrió el sábado en horas del mediodía, cuando la

joven intentaba llegar a su casa y el cuerpo sin vida fue encontrado el lunes. Los hechos hasta ahora no se han esclarecidos, no se conoce que existan detenidos ni algún otro detalle de la investigación”, agrega el agente.

Lorena Pérez, especialista en medicina forense que labora en el hospital provincial Arnaldo Milán explicó. que en estos casos conocidos como “Feminicidios” la víctima es una mujer y en la mayoría de las ocasiones el motivo del crimen es sexual. La especialista agregó, que desgraciadamente siguen aumentando a pesar de las campañas para la protección de la mujer que realizan muchas entidades oficiales como la FMC y el Centro Nacional de Educación Sexual CENESEX.

Otra noticia que está circulando, es la desaparición en Santa Clara de un joven taxista que está ausente de su vivienda desde varios días y que aún no se sabe de su paradero. Circulan en la ciudad carteles con su foto y datos de contacto, para quien sepa algo de información llame o contacte con sus familiares.

Condado reclama su tienda



Por: Bárbara Cabrera
Cubana de a pie

Santa Clara, (ICLEP). La población del populoso barrio del Condado está reclamando ante las autoridades del territorio, que la tienda de productos industriales conocida como La Latina termine de ser reparada y reabra sus puertas.

Este local que ofertaba productos en las dos monedas y que está ubicado en la calle Estrada Palma entre Rodolfo Banderas y Ciclón, en un lugar clave del Condado, hace más de 20 años que fue construida y se encuentra en malas condiciones constructivas, por eso tuvieron que cerrarla, según informó Fidel Asensio su segundo administrador.

“Gracias a un reclamo popular fuerte se cerró y comenzaron las labores de restauración, pero debido a la envergadura de los trabajos a problemas con el presupuesto y los materiales, las obras se

paralizaron desde hace casi seis meses”, refirió Asensio. Adelaida Fleites vecina de la calle Síndico, lamenta que los vecinos que allí residen tengan que viajar largas distancias, para poder comprar los productos de primera necesidad que antes se ofertaban en La latina.

“Estamos reclamando a las autoridades del poder Popular y el Partido Comunista para que le pongan interés al asunto y acaben de reparar ese local, esta zona casi no tiene transporte y para comprar un jabón o un tubo de pasta tenemos que caminar muchas cuadras”, agregó la señora.

Se pudo conocer, que por el momento no está previsto que comiencen las labores de reparación, ni que se esté buscando alguna solución para solucionar el problema y cumplir con las demandas de la población del mencionado reparto.

Interior de tienda La Latina



Foto ICLEP



CONOCE TUS DERECHOS



Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos

Artículo 16

Todo ser humano tiene derecho, en todas partes, al reconocimiento de su personalidad jurídica.

Artículo 17

1. Nadie será objeto de injerencias arbitrarias o ilegales en su vida privada, su familia, su domicilio o su correspondencia, ni de ataques ilegales a su honra y reputación.
2. Toda persona tiene derecho a la protección de la ley contra esas injerencias o esos ataques.

Un inicio difícil y con obstáculos



Por: **Fidel Sánchez**
Cubano de a pie

Lanzar, Batear o atrapar pelotas pudiera parecer fácil, quizás por eso la mayoría de los cubanos asumen que tienen talento natural para el Béisbol. La verdad es que para lograr éxito y maestría en el deporte de las bolas y los strikes se requiere empezar a edades tempranas y muchos años de práctica y consagración.

Por eso muchos entrenadores señalan a los siete años, como la edad idónea para comenzar el adiestramiento. En el terreno de béisbol infantil santacolareño "Natilla Jiménez" conocido popularmente como "El Sandinito" radica un Área Especial. En ella un grupo de niños entrena cada jornada con la mirada fija en un sueño: convertirse en estrellas y tal vez algún día jugar en el equipo Cuba o en las grandes ligas estadounidenses.

La meta, lejana, llena de obstáculos, puede parecer inalcanzable si se analizan todas las dificultades que estos pequeños y sus familiares tienen que enfrentar. A pesar de ello los bisoños peloteritos siguen disciplinadamente las instrucciones del equipo de entrenadores.

Para profundizar y conocer en voz de los protagonistas lo que sucede en las categorías infantiles, este reportero se personó en el diminuto estadio ubicado en el complejo recreativo deportivo "Sandino", muy cerca del estadio provincial de mayores.

Allí practican pelota unos treinta niños menores de doce años, todos bajo la mirada experta de dos entrenadores que atesoran mucha experiencia en nuestro pasatiempo nacional.

Según informaron los profesores del lugar, las Áreas Especiales son dirigidas y supervisadas por el Instituto Nacional de deportes Educación Física y Recreación INDER. En Santa Clara operan ocho de manera oficial. Las mismas cimientan la pirámide y constituyen la cantera principal del alto rendimiento en el deporte cubano.

Pedro Fuentes, uno de los preparadores, informó que las captaciones están abiertas durante todo el año y que solo se exige que el menor se presente acompañado por uno de sus padres.

Se reciben a los pequeños a partir de los siete años, pero también se pueden aceptar con mayor edad siempre que tengan buen somato tipo y demuestren interés por el béisbol", comentó Fuentes.

"Desgraciadamente no podemos aceptar a todos los que se nos acercan por falta de capacidad y condiciones, por lo que tenemos que hacer una selección", explicó

En las categorías escolares de acuerdo con el entrenador, los estudiantes aprenden los fundamentos generales, por ejemplo como desplazarse y colocarse en un terreno de béisbol. También a utilizar y adaptarse a implementos como el guante y el bate.

Primero se organizan encuentros amistosos entre ellos mismos para ver quien se destaca y así irlos conociendo.

Para empezar a competir oficialmente es necesario dominar los principales aspectos y eso lleva mucho más tiempo, ya que se realizan con el mismo sistema que los adultos, acotó.

Considera, que para lograr buenos resultados en la pelota de mayores a nivel nacional e internacional hay que ampliar las captaciones y fortalecer las categorías inferiores y que para eso se necesita el apoyo y la atención de las autoridades del deporte.

En los últimos años Cuba ha experimentado un descenso significativo en los resultados competitivos a nivel internacional en todas las categorías del béisbol. Solo en algunas ocasiones y sobre todo en competencias de menor calidad se obtuvieron medallas, lamenta.

Fuentes piensa, que "la caída" se debe a la escasez de entrenadores dispuestos a transmitir sus conocimientos por tan poca remuneración, entre 300 y 400 pesos mensuales cup según la categoría.

La insuficiente asignación de implementos y medios necesarios como guantes y sobre todo pelotas, en las categorías inferiores por parte de los organismos estatales encargados y las pocas condiciones en los terrenos producto de la desatención y falta de mantenimiento, también dificultan las sesiones de entrenamiento y la obtención de mejores resultados, opina.

Uno de los padres que asiste casi a diario a los entrenamientos en compañía de su hijo y a quien todos conocen por el sobrenombre de "Pelayo" destacó, que los muchachos avanzan y no abandonan las prácticas porque cuentan con el interés de los profesores, además del apoyo y entusiasmo de la familia.

"Los bates, guantes y trajes de peloteritos que tienen los niños es porque se los compraron los familiares, la gran mayoría de las veces en el extranjero", aclara.

A modo de ejemplo explicó, que un guante de béisbol oficial puede costar cuando se consigue en el mercado negro cubano unos cincuenta CUC (1250 pesos cubanos). Más del doble de lo que gana un entrenador de cualquier deporte en nuestro país en un mes de trabajo, un verdadero bochorno según su opinión.

"Si esto continúa, la práctica de béisbol se convertirá en un lujo que solo podrán darse los hijos de las familias con más recursos económicos", denunció Pelayo

Estadio de Béisbol infantil



Foto ICLEP

Multas extraviadas



Por: **Onel Beltrán**
Cubano de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Alcides Perdomo, conductor de un carretón de caballos, denuncia que las autoridades de la oficina de cobro de multas de la ciudad están realizando mal su trabajo, debido a que en varias ocasiones él ha tenido que volver a pagar por infracciones ya liquidadas.

El señor Perdomo aclara, que este problema sucede luego de varios meses y que el comprobante que les dan luego del pago de la multa, es un papel de mala calidad impreso de manera casi ilegible y que después de pasados unos días, el mismo se vuelve inservible.

“Yo llevé el comprobante para realizar la reclamación y no se veía nada, no es mi culpa y ellos me exigen volver a pagar los quinientos pesos, es una verdadera injusticia, como si a uno le regalaran el dinero”, advierte.

La oficina de cobro de multas realizó un llamado en la radio a que las personas que deban algo lo paguen. Pese a

que una persona tiene su multa liquidada, suceden errores que no se corrigen de inmediato, creando malestar en la población.

Cuando alguien va a viajar al exterior si tiene alguna multa pendiente, se le prohíbe su salida. También el mecanismo de duplicar los importes cuando hay atrasos permite persuadir a los morosos, pero los errores en el sistema desgraciadamente están aumentando y eso está creando mucho malestar, refirió Noelia Sánchez trabajadora de la mencionada entidad.

Como mismo el infractor tiene el deber ciudadano de pagar de inmediato lo que debe, la oficina tiene el deber de rectificar de inmediato cuando falla el sistema, opinó.

La táctica de comprobación es mostrar el comprobante de pago, pero algunas veces hay problemas y el proceso de reclamación y verificación es bastante demorado, aclaró la funcionaria.

Solo en Santa Clara se deben más de 20 mil multas, lo que representan aproximadamente unos 2 millones de pesos.

Artículo



Por: **Miguel Machado**
Cubano de a pie

Donde están los resultados

Muchas personas comentan en las aceras y calles de nuestra ciudad, del trabajo realizado por el Presidente de los Consejo de Estado y de Ministros Miguel Díaz-Canel desde que fue designado al frente del Gobierno Cubano, en abril del pasado año 2018.

Hablan de que durante su primer año ha visitado todas las provincias del país, de que se reúne con los dirigentes en la base, que va a empresas y fábricas a evaluar los problemas que frenan la producción, también que pide opinión a los trabajadores y que muchas personas en los pueblos y ciudades le plantean sus inquietudes, que son escuchadas con calma y que promete analizarlas y darles oportuna respuesta.

Otro punto novedoso en su gestión es que durante sus recorridos siempre va acompañado por los vicepresidentes, ministros, viceministros y los principales responsables de las entidades estatales a nivel nacional, que ha llevado el gobierno a las calles como nunca antes se había visto.

Ahora, sería inteligente que esas personas que hablan sobre las actividades del Presidente, valoren y evalúen también los resultados y logros obtenidos por su gobierno, ya que ese sería el propósito fundamental de su gestión.

Usted puede recorrer cualquier provincia, pero por ética voy a centrarme en la mía, que es también la del presidente, el lugar donde nació y se formó profesionalmente y posteriormente comenzó su carrera política al frente del Partido Comunista Provincial.

Villa Clara, después de cumplido el primer año de mandato de Díaz-Canel, exhibe un panorama bien triste y desesperanzador, hospitales y escuelas destruidas y faltas de mantenimiento, mercados y tiendas expendedoras de alimentos vacías o con escasas ofertas. El transporte urbano prácticamente en opción cero, grandes colas para comprar los pocos medicamentos que llegan a las farmacias y altos índices de corrupción y delincuencia.

Está claro, aunque todavía muchas personas no se atreven a decirlo en las conversaciones en parques o calles, que no importa quién esté al frente de Cuba ni de que tanto trabaje, lo que importa son los resultados y el beneficio que tenga su gestión para el cubano de a pie. En eso el examen que ha pasado el “nuevo gobierno”, está todavía con notas de suspenso.

SOBRE EL IDIOMA

APRENDA AQUÍ: Letra s – Continuación

Reglas con pocas excepciones para el uso de la S.

Se escribe s en:

1. En las palabras con sonido final de *-sur* y *-sura*, menos *dulzura* y *azur*.
2. La terminación *-ense*, de algunos gentilicios, *parisiense*, *londinense*. Se exceptúa: *vascuence*.
3. Los adjetivos que finalizan con el sufijo *-usco*: *pardusco*, y también los sustantivos, como *molusco*, *pedrusco*. Exceptuándose: *negruzco* y *blancuzco*.



Sin señal de televisión



Por: **Luis Morales**
Cubano de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Los apagones que han afectado la provincia de Villa Clara en las últimas semanas, han provocado reiteradas interrupciones en la señal de los diferentes canales de la televisión nacional.

Esto se debió a que los grupos electrógenos de emergencia, encargados de suministrar energía a las torres de la señal digital presentan problemas técnicos en su funcionamiento.

Se trata del suministro de corriente eléctrica al lugar donde se soportan todas las transmisiones de Radio y Televisión digital de la provincia, según explicó a la prensa oficial Alberto Rodríguez, director de Radio Cuba.

Plantea el directivo que existen 2 grupos electrógenos, pero que uno de ellos está afectado

desde el año pasado y se encuentra fuera de servicio por esa situación, el otro grupo es la reserva con la que se estaba trabajando pero al suceder la falla eléctrica del sistema nacional, éste presentó un problema mecánico y no comenzó a trabajar como estaba previsto, por eso se han visto afectadas las transmisiones de los canales de televisión con señal digital, informó.

Los especialistas de Radio Cuba en la provincia se presentaron en lugar y determinaron no arrancar más ese grupo hasta que los especialistas UNEVOLT de La Habana no lleguen, agregó Rodríguez.

“No existe otro plan ni otro grupo electrónico que dé respuesta automática ante un apagón. De irse la corriente, quedarían fuera de aire en la provincia 16 transmisores, 9 de radio y 7 de televisión que le dan servicio a la población, todos los canales conocidos y existentes”, aclaró.

Se perdieron los Liz



Por: **Manuel Brito**
Cubano de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Un nuevo período de desabasto de jabones de baño marca Liz, de los que se comercializan a cinco pesos la unidad, está provocando preocupación en la población de la ciudad de Santa Clara.

“Desde el mes pasado se han vuelto a perder de las bodegas y puntos de venta, solo se consiguen con los merolicos y revendedores a ocho o diez pesos”, denuncia Nadia García Solís Santos residente en la calle Maceo.

“Si esto sigue así y con los jabones que se ofertan en las tiendas de divisas más caros cada día, la gente va a tener que recurrir de nuevo a alternativas como el Maguey o los jabones

criollos de sosa y de sebo”, advierte.

Este producto es producido por la empresa. “Suchel” y desde que se liberaron se comercializa a cinco pesos cup la unidad de 115 gramos.

Aracelis Gómez Díaz dependiente de la bodega, “El Portón” ubicada en el reparto santaclareño, El Capíro informó que desde el mes de marzo su unidad solo ha recibido jabones en dos ocasiones. “Las personas comentan que regresó el Período Especial por el hambre, los apagones y la escasez de productos, andan como locos con la situación y sin esperanzas”, lamentó la trabajadora.

Jabones Liz



Foto ICLEP



Por: **Mauricio Suarez**
Cubano de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Guadalupe Izquierdo, jubilada I y vecina de la calle Barcelona número 37 en el barrio del Condado, denuncia que ella y su esposo Andrés, están siendo víctimas de engaño y que pagan más de lo debido a la empresa eléctrica.

La señora refiere, que hace cinco meses dos inspectores de la mencionada empresa, se personaron en su vivienda y que sin motivo aparente le cambiaron su metro contador que estaba nuevo y que a

Ancianos pagando más de la cuenta

partir de ese día ellos han tenido que pagar más del triple de lo que pagaban antes.

“Nosotros pagábamos entre cuarenta y cincuenta pesos mensuales, somos dos viejos solos, tenemos dos habitaciones pequeñas y prácticamente ningún equipo eléctrico que sea alto consumidor, ahora estamos pagando más de ciento cincuenta, hemos realizado reclamaciones en la compañía y nada se ha resuelto”, afirmó Guadalupe.

Agrega, que muchos de sus vecinos que tienen muchos equipos no pagan como ellos y que ella sospecha que su contador está manipulado porque esos funcionarios nunca más han dado la cara.

Alcides Pérez, técnico en electrónica y vecino de Guadalupe, aclaró que es imposible que esos dos pobres ancianos consuman tanta electricidad con los equipos que poseen y que sin duda ha existido un error o una violación de lo establecido, por parte de la empresa eléctrica o alguno de sus trabajadores.

Contador de Guadalupe



Foto ICLEP



Por: **Idalia Ruiz**
Cubana de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Más de doce mil personas que residen en la zona hospitalaria de la capital provincial, están sufriendo el desabasto de agua desde hace aproximadamente una semana, según informan algunas de las personas afectadas.

Los problemas están originados por la paralización en la entrega de agua del sistema Minerva-Ochoita, el cual es el encargado de tributar el agua a los repartos Camacho, Escambray y parte de la Vigía, además de la zona del Capiro y Santa Catalina, refirió Alejo Soto trabajador del acueducto municipal. Midiala Arencibia, jefa de operaciones de Acueducto explicó a la prensa oficial que esta paralización es motivada por roturas que están apareciendo en los trabajos que se están realizando en el tramo de la central banda Placetas.

Sin agua por varios días

Otro problema que influye es el salidero en la toma de agua de la circunvalación, informó.

También aclaró la funcionaria, que se prevé que muy pronto el sistema de abasto de agua Agabama se detenga, para de igual forma reparar un histórico salidero de agua que afecta las calles prolongación de Colon y Circunvalación, frente a los edificios.

“El problema es de tal magnitud, que tienen que involucrarse varias empresas y no se tiene idea de cuántos días se prolongue este trabajo de reparación”, explicó.

Obdulia Guillén, una de las vecinas residentes en la zona cercana al hospital, precisó que para ellos es muy difícil esta situación tan prolongada, ya que por vivir en edificios multifamiliares de cuatro y cinco pisos, se les dificulta considerablemente cargar el agua.



Por: **Alain Izquierdo**
Cubano de a pie

De nuevo sin aire acondicionado

Santa Clara, (ICLEP). Unos 15 mil trabajadores pertenecientes a 11 empresas de la ciudad de Santa Clara, no pueden utilizar los aires acondicionados de sus locales de trabajo, por haber incumplido sus entidades el plan energético del mes de abril, informaron algunos de los afectados.

Mariela Rodríguez, trabajadora del taller de costura de la calle Marta Abreu, lamenta que medidas gubernamentales que no tienen sentido, afecten las condiciones laborales de miles de trabajadores y con ello la producción que realizan.

La joven de treinta años de edad, manifestó abiertamente que ella y sus compañeros están en contra de esas

medidas y que manifestaron su repudio durante la asamblea de trabajadores realizada en su centro de trabajo.

“Las catalogamos como abusivas y sin sentido, dijimos que por qué no le quitan los privilegios de carros con tanques llenos de combustible a todos los dirigentes de este país que lo único que hacen es pasear, vivir del cuento y el robo de los recursos que administran”, denunció

También dijo durante su intervención el gran daño que se les está provocando a los equipos técnicos, sometidos a temperaturas elevadísimas, para las que sin duda no están diseñados.

Lorenzo Fleites profesor de la facultad de economía de la Universidad Central de las Villas sobre el tema dijo “estas medidas son una verdadera falta de respeto y sobre todo de consideración, hacia las personas que laboramos en estos lugares”.

Nacionales

Migran cubanos a través de Surinam

Funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores de Surinam, reconocieron en días pasados que ha aumentado el número de cubanos, que utilizan a su país como puente para emigrar a países desarrollados.



Accidente en malecón habanero.

Un automóvil se salió de la vía y subió al contén en el área de 23 y malecón en la Habana, arrollando a decenas de personas que se hallaban en el lugar. En este suceso tres personas murieron y 21 resultaron heridas



(Tomado de www.iclep.org)

Internacionales

Almagro respalda a Evo Morales

Luis Almagro secretario general de la OEA, reconocido por aplicar la carta democrática interamericana, por su lucha contra las dictaduras del castro-chavismo, ha estado en Bolivia este 17 de mayo para respaldar la criminal candidatura de Evo Morales.



(Tomado de www.iclep.org)

**Promocionamos sus negocios sin
costo y a su gusto**

Venta de Adenios

**Calle Central No. 22
e/ Avenida Sandino y
Unión
Pregunte por
Anita**



Ricos Helados

**Visite la Casa del
Helado
en Villuendas 65**



Joyería Susana

**Finas prendas para
usted
Calle Alemán No. 7**



Venta de Equipos Electrónicos

**Lo más selecto
Equipos Electrón
Teléfono - 52625549**



Venta de Zapatos

**Zapatillas de varias
marcas
Candonga
Los Framboyanes
Teléfono - 58267412**



Mochilas

**Se venden
mochilas traídas
del exterior
Teléfono
54320240**



**Movimiento Cuba Reflexión
Calle Hermanos Cárdenas No. 26 Camajuaní Villa Clara**

CONSEJO DE REDACCIÓN

Director: Yipsi Pérez Hernández

Teléfono fijo: 42281556

Editor Redactor: Daniel Quintana Ruíz

Email: carlitosgigantico1971@gmail.com

Periodistas: Leticia Torres, Yosvani Ferrer, Lucia Alvarado, Bárbara Cabrera, Fidel Sánchez, Onel Beltrán, Miguel Machado, Luis Morales, Manuel Brito, Mauricio Suarez, Idalia Ruíz, Alain Izquierdo.

Sede: Calle 5ta No. 10 entre 4ta y 6ta El Gigante, Santa Clara, Villa Clara

Director General del ICLEP: Normando Hernández

Director Ejecutivo: Alberto Corzo Corzo Teléf: 54559398

Correo: institutocubano@gmail.com

Director de M+E: Carlos Torres Fleites Teléf: 58447643

Director de Capacitación: Pedro L Hernández Hernández Teléf: 54843711